



## **Originalgetreue Concours-Restauration italienischer Klassiker**

Die Scuderia Azzurra ist der internationale Partner für den Kauf und die Restauration klassischer Maserati, Lancia und Alfa Romeo im Bestzustand

**Köln, 06. Februar 2019. Erstklassige Restaurationen italienischer Oldtimer nach höchsten Qualitätsansprüchen – das verkörpert die Scuderia Azzurra. Mit Leidenschaft, Enthusiasmus und viel Liebe zum Detail steht das Streben nach Authentizität im Vordergrund einer jeden Restauration. Nun restauriert das Unternehmen auf Wunsch auch Kundenfahrzeuge.**

Entstanden aus einer Passion für klassische, italienische Automobile und der Sammlerleidenschaft der drei Gründer, bietet die Scuderia Azzurra makellos restaurierte Oldtimer auf höchstem Niveau. „In letzter Zeit erreichen uns immer wieder Anfragen von Oldtimer-Besitzern, die sich eine Restauration ihres eigenen Wagens nach unseren Standards wünschen. Wir haben uns deshalb entschieden, zukünftig neben unseren eigenen Wagen auch Kundenfahrzeuge in unserer Werkstatt zu restaurieren“, so Michael Maasmeier, einer der Gründer der Scuderia Azzurra und Unternehmer in der Medienbranche. Das Unternehmen mit Sitz in Köln und Lissabon restauriert mit viel Liebe zum Detail vorwiegend ausgewählte Maserati, Lancia und Alfa Romeo der 50er, 60er und 70er Jahre. Mit einer exzellenten Aufbereitung der Wagen im Concours-Zustand hat sich die Scuderia Azzurra als Experte etabliert.

In der unternehmenseigenen Werkstatt erhalten die Oldtimer ihren neuen Glanz. Sachkundige Fachleute mit Expertise in der Restauration italienischer Klassiker arbeiten die Wagen per Hand auf. Jedes einzelne Fahrzeug wird vorsichtig bis ins kleinste Detail zerlegt, aufbereitet und originalgetreu instandgesetzt. „Wir haben höchste Ansprüche an die Restauration eines Oldtimers. Eine vollständige Frame Off Restauration ist sehr aufwendig und kann bis zu 4.000 Arbeitsstunden erfordern. Neben der Karosserie bauen wir auch Motor, Getriebe und Technik komplett neu auf“, berichtet Matthias Hinz, Mitbegründer der Scuderia Azzurra. Der ehemalige Chef der Metro in Portugal kümmert sich darum, dass alle Fahrzeuge eine hochwertige Concours-Restauration nach den Maßstäben der Scuderia Azzurra erhalten.

Die Gründer der Scuderia Azzurra stecken viel Herzblut in die Restauration der Klassiker: „Von der Perfektion erstklassig restaurierter Automobile habe ich stets geträumt und mit der Scuderia Azzurra

leben wir diesen Traum,“ so Hinz. Ob Kundenfahrzeug oder eigener Oldtimer, der Anspruch der Scuderia Azzurra ist es, klassische Automobile in ihren authentischen Bestzustand zu versetzen.

**Pressekontakt:**

Counterpart Group GmbH  
Britta Schöpfer  
Kamekestr. 21  
50672 Köln  
Tel: 0221-951441-901  
E-Mail: [britta.schoepfer@counterpart.de](mailto:britta.schoepfer@counterpart.de)

**Über die Scuderia Azzurra:**

Die Scuderia Azzurra ist der Partner für klassische Maserati, Alfa Romeo und Lancia im Bestzustand. Bereits seit 30 Jahren teilen die drei Partner Matthias Hinz, Lukas Mühlemann und Michael Maasmeier ihre Leidenschaft für klassische Automobile. 2013 wurde die Scuderia Azzurra mit Sitz in Köln und Lissabon offiziell gegründet. Das Unternehmen widmet sich der originalen Restauration von Karosserie, Motor, Getriebe und Technik klassischer italienischer Automobile.

**Mehr Infos unter:** [www.scuderia-azzurra.com](http://www.scuderia-azzurra.com)

**Informieren Sie sich in unserem Pressebereich:** [www.scuderia-azzurra.com/presse](http://www.scuderia-azzurra.com/presse)